



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MANSA BANK offre des infrastructures éducatives au Lycée Moderne d'Agnibilékrou

MANSA LEGACY

Parce que l'Etat ne peut pas tout faire,
Parce que nous devons vivre utile et rendre à la société ce qu'elle nous a donné,
Parce que l'école, c'est l'affaire de Tous,
Parce que l'école, ce sont nos enfants donc notre avenir,

Pour la deuxième année de son programme **MANSA LEGACY** qui vise à rénover chaque année une école publique où l'un de ses staffs a fréquenté, **MANSA BANK** a inauguré ce vendredi 28 Février 2025 en présence des autorités administratives et coutumières de la région de l'Indénié-Djuablin, le premier des deux (02) bâtiments de quatre (04) classes chacun ainsi qu'un bâtiment de douze (12) latrines et un château d'eau qu'elle a fait construire pour le Lycée Moderne d'Agnibilékrou qui compte environ 4.000 élèves.

Ces travaux d'un coût total de F CFA 250 millions permettront à nos enfants, au corps enseignant et administratif d'étudier et de travailler dans les meilleures conditions.

A la réception de ces nouveaux bâtiments, Mlle Regina KABLAN, porte-parole des élèves dudit lycée a affirmé « **Ces bâtiments ne sont pas seulement des murs mais un cadre d'apprentissage plus confortable qui nous permettra d'étudier dans de meilleures conditions. Votre geste témoigne de votre engagement pour notre éducation et notre formation. Nous nous engageons en retour à faire bon usage de ces infrastructures, à redoubler d'efforts dans nos études et à honorer la confiance que vous avez placée en nous.** »

Le proviseur du Lycée Moderne d'Agnibilékrou, M. Gobli Christophe, a quant à lui exprimé sa gratitude envers MANSABANK, en soulignant ceci : « **MANSA BANK s'inscrit dans une vision visant à offrir une éducation de qualité à nos élèves et à les accompagner vers l'excellence, une valeur essentielle pour notre ministre de tutelle, le Professeur MARIATOU KONE. MANSABANK, vous êtes aujourd'hui plus qu'un partenaire, vous êtes un pilier du développement éducatif de notre région, voire de notre pays. Que votre exemple inspire d'autres entreprises à suivre cette voie de générosité et d'engagement.** »

El-Hassana KABA, Fondateur et Directeur Général de MANSABANK a signifié ceci : « **Nous croyons fermement que l'éducation est la clé de l'essor de notre société. Lorsque nous étions encore des élèves et fréquentions les écoles publiques, nos États disposaient de nombreux moyens et nous avions accès à des infrastructures de qualité. Mais aujourd'hui, l'État seul ne peut plus tout faire. Il est essentiel que chaque citoyen contribue à l'essor de la société, et cela commence par l'éducation. MANSALegacy est notre façon de rendre à la société ce qu'elle nous a donné et contribuer ainsi à l'avenir de nos jeunes tout en soutenant les efforts de l'État pour offrir une éducation de qualité à tous.** »

Mme Niahoulou épouse Josiane Victoire Halahoui, Secrétaire Générale de la préfecture d'Agnibilékrou, représentant le Préfet de Région a salué l'acte de MANSABANK : « **Votre action de solidarité dans le cadre de l'école est inestimable. C'est une action de développement qu'il faut encourager. Toute la population d'Agnibilékrou vous remercie.** » a-t-elle dit.

“L'Afrique a une Histoire et Nous allons la Conter.”



À propos de MANSABANK

MANSABANK est une filiale de MANSABANK Financial Group. Ayant démarré ses activités en janvier 2020, elle est entièrement détenue par des capitaux ouest-africains et majoritairement ivoiriens. MANSABANK a été fondée et est dirigée par des banquiers ayant une connaissance inégalée des marchés africains avec un objectif ferme de créer et de promouvoir des Champions Africains, de favoriser la véritable inclusion financière en s'appuyant sur les technologies numériques à travers un partenariat solide et stratégique avec les Telcos et les Fintech. A travers son programme MANSALegacy, MANSABANK s'est engagée dans la rénovation des écoles publiques des membres de son personnel, avec l'objectif de léguer un héritage durable et créer un environnement d'apprentissage sain et plus adaptés aux besoins éducatifs des élèves.